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“我现在就是想弄一个播放室，专门
为大家免费放映老电影。一是怀念过去
的时间，二是让人不忘本。”孙先生在电话
里说。

昨日 10时许，在位于交通路与淮河
路交叉口附近的孙风辰家中，记者看到了
他收集的大量老电影片。这些电影片有
盒装的，也有轮状的。“我 1986年从乌鲁
木齐退伍后回到新密刘寨镇黄帝宫附近
的家中，当时农村还有人放映电影。看电
影是那个时代的一件永远忘不了文艺节
目，后来电视机普及后，电影就越来越少
了。我就跑到各县乡，去收购那些存在仓

库内无人再看的电影片。”
在孙先生的床头，有几盒比较规整的

电影片，上边分别写着《红灯记》《智取威
虎山》《红色娘子军》《白毛女》《奇袭白虎
团》《龙江颂》《沙家浜》《海港》。“这是当年
的八大样板戏，我全都收集齐了，都能放
映，可能中间有些许断的，但都接上了，不
影响看。我在郑州存放有 2000多盘电
影，在老家新密有1000多盘。”

在孙风辰的家中，除去老电影片
子外，还有他通过各种渠道收集来的
7台老电影放映机以及电影银幕一千
多张。

汽油都是咋运的？
加油机跳枪是否会偷油？
中国石化（河南）开放日大家
现场看

本报讯 昨日，来自郑州市的人大
代表、政协委员、公众代表等社会各界
50多人，参加了中国石化河南石油公
司公众开放日活动。

在郑州分公司智慧油库，工作人
员向公众代表介绍了河南石油分公司
国五油品储运收发和资源配送等业务
流程。代表们了解了油品从油库储存
到质检、从发出到运输，最后到加油站
的详细过程。据介绍，目前油罐运输车
辆配备电子铅封系统和车载GPS视频
监控系统，油品都是专车、专罐运输，油
品安全得到很大保障。

加油机跳枪会否存在偷油问题？
在郑东新区一加油站，工作人员拿着
油枪对着带有尺度数值的玻璃桶进行
测试，结果在跳枪后，输入的数值和最
终输出的数值相差无几。据工作人员
介绍，跳枪主要是压力大的原因导致，
跳枪可以保护油不会流出。
郑报融媒记者 张玉东

张仲景传承创新中心
落户河南中医药大学

本报讯 昨日上午，从河南中医药
大学传来好消息，张仲景传承创新中
心日前在该校成立。该中心将打造河
南对外交流的特色品牌，实现中医药
强省战略。张仲景传承创新中心成立
后，将依托河南中医药大学、宛西制
药、太龙药业、南阳市政府等进行资源
整合，通过校地合作、校企合作，在全
球范围招聘仲景研究及临床名流大
家，打造品牌合力。据介绍，该中心下
设仲景医药研究院、仲景学院、仲景养
生发展中心、仲景制药厂、仲景医院、
仲景医药杂志、仲景博物院等。
郑报融媒记者 张竞昳

河南将评
10名“最美教师”

本报讯 昨日，2017年河南省师
德主题教育活动暨河南最美教师评选
活动启动仪式在河南师范大学举行。

据悉，为进一步加强师德建设，建
设一支师德高尚、业务精湛、结构合
理、充满活力的高素质教师队伍，省教
育厅决定在全省教育系统开展以“心
系中国梦，做好引路人”为主题的师德
主题教育活动。同时继续开展 2017
“河南最美教师”公益评选活动，从各
地、各校上报的候选人中遴选10名“河
南最美教师”。郑报融媒记者 张竞昳

本报讯 这几天，南阳路上许多直
径二三十厘米的法国梧桐被移走，相
关部门人员说是为地铁 3号线建设做
准备。

“南阳路两侧有大量法国梧桐，夏
季就好像一排遮阳伞。现在正是植树
季节，南阳路很多法国梧桐都被砍掉
了，为什么？”市民刘先生致电本报新闻
热线96678说。

记者来到南阳路和兴南路交叉口
看到，南北两侧路西边的很多法国梧桐
被锯掉了树头，每棵法国梧桐树的树干
上写着“X”字样，上面还有不同的编号，
这些法国梧桐的树根处均已被挖开。

南阳路和东风路交叉口等处也存在这
样的情况。

郑报融媒记者联系了郑州市绿化
工程管理处。“南阳路要修地铁 3号线，
此次行道树移植主要是为地铁站让
路。”该处生产科科长杨永青说，地铁 3
号线在南阳路设立的站点有东风路、农
业路等，这些地铁站施工区域的行道树
都需要移除。

南阳路此次移植的全部为法国梧
桐，一共约220棵，将全部移植到郑州市
园林局在荥阳市高村镇的苗圃内。目
前移植成活率比较高。
郑报融媒记者 王军方 文/图

收藏近2000部胶片老电影
60岁老人想开放映室，免费给大家放
“每部老电影都是儿时的回忆”

本报讯 60岁的孙风辰老人，年轻时特别爱看电影，退伍后也爱上了收藏，30年收集3000多
盘近2000部老电影片。昨日，孙先生向本报来电称，希望能找个院子，他想免费为百姓放电影。
郑报融媒记者 徐富盈 文/图

老人心愿：
想开一个电影放映室
免费给大家放电影

孙风辰老人介绍，他是个医生，还
开有诊所，自从开始收藏电影片后，迷
上了收藏：“我希望通过晚报帮助，开
一个老电影放映室，免费给大家播放
老电影！我们小时候，由于生活娱乐
设施匮乏，常常为了看一部电影，要跑
好远的路！每部老电影都能让我回忆
起好多儿时的记忆。”

由于樱桃沟管委会的天井院正在
引进文化产业项目，记者让孙风辰与
管委会沟通，看看能不能在天井院内
完成他开个老电影院的心愿。
线索提供 岳先生

大开眼界：
老人存有7台放映机及上千张银幕，“八大样板戏”齐全

南阳路移植220棵法桐为地铁站让路
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